
Herr Delfs begründet seinen Antrag. Ziel ist es Zuschüsse für das GAZ in der Hindenburg-
Kaserne zu erhalten. 
 
Der Antrag wurde einstimmig beschlossen. 


